
令和５年度 第1回 浜松市立西気賀小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和５年５月１１日（木） １３時３０分から１５時１５分まで 

２ 開 催 場 所  西気賀小学校 音楽室 

３ 出 席 委 員  柴田昌男、西岡由紀子、杉浦雅巳、藤原正己、小川正寛、中嶋雅子、 

           上嶋裕志、豊田晴世、名倉啓之 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学    校  村松昌彦（校長）、徳増弘宣（教頭）、間渕由利子（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会   牧野知子（教育総務課） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 間渕由利子 

９ 会長の選出及び副会長の選出 

  司会から，会長の選出について委員に意見を求めたところ、中嶋委員から柴田委員を会長に推挙

する旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。また、その後会長に選任された柴田委員から

名倉委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

10 議長の選出 

  司会から議長の選出について委員に意見を求めたところ、柴田委員が本日の議長を務めることを

申し出、全員意義なくこれを承認した。 

11 協 議 事 項  

（１）学校運営の基本方針の説明 

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

（３）いじめ防止基本方針について 

12 会 議 記 録   

  司会の徳増教頭から、委員総数9名全員の出席があるため、会議が成立している旨の報告があっ

た。 

（１） 学校運営の基本方針の説明について 

議長の指示により校長から別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があった（昨年度

第4回学校運営協議会にて承認済）。これについて委員から以下の発言があった。 

・ 児童数の減少を踏まえて、今年度は学校行事についてその点を踏まえてどのような工夫がな

されているのか。学習発表会の実施方法を変更したり、スポーツフェスティバルの開催場所

を体育館にしたりするなど、以前に比べ閉ざされた活動になってしまっている印象を受ける。

また、家庭訪問の実施がないとのことだが、先生方が地域を知るという意味で必要だと思う

が…。また、西気賀小は今年度150周年なのでそれをもっと外部にアピールして、児童数を

増やす努力をするほうがいいのではないか？(中嶋委員)  

⇒ 中嶋委員の意見に対する回答（校長） 

学習発表会については、子供たち一人一人が個々で発表をし、お互いの意見を見聞きし関

わる機会を作るため、広い体育館ではなく、より近い距離で関わることのできる教室や特別

教室を使用して実施する予定。個々の自主性をより一層高められると思う。具体的な実施方



法については検討中。 

スポーツフェスティバルについては、実施時期が9月で残暑厳しいことが想定されるので

熱中症対策も兼ね日差しの少ない室内での実施にした。また、運動場で実施するとなるとテ

ントを設置しなければならず、設置に伴う教員の作業時間の確保をしなければならず、それ

により子供たちへの指導時間が少なくなってしまう。室内であれば作業がないのでその分を

子供たちの指導時間に充てることができる。 

家庭訪問については、個別懇談と家庭確認として行っている。家庭確認の際に、通学路の

確認も行っている。 

150周年については、式典として大々的にやるのではなく、松の木のコースターや記念ポ

ロシャツ等を予定している。 

・ 児童数減少についてブログ等で情報発信するのはいいが、発信先をしっかり見定めて進めて

いかなければならないと思う。もっと保護者向けにアピールができるよう、情報発信を工夫

すべき。(上嶋委員) 

（２） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により教頭から別紙資料に基づき学校運営の基本方針を具現化するために必要 

な活動についての説明があり、全員意義なくこれを承認した。 

（３） いじめ防止基本方針について 

 議長の指示により教頭から別紙資料に基づき方針について説明があり、全員意義なくこれを承

認した。 

（４） その他 

 次回、第2回協議会の議長について、中嶋委員より上嶋委員を推挙する旨の発言があり、全員

意義なくこれを承認した 

 

（５） その他連絡事項 

司会より今後の運営協議会の予定について報告があった。 

第2回学校運営協議会開催予定日 令和5年7月25日（火）13：30～ 

内容：担任による各学年のカリキュラムマネジメントの説明 

支援方法についての熟議 

 


